



入園・進級から1か月 各クラスの様子は・・・

新年度のスタートから、早くも1か月がたちました。子どもたちも新しい生活に慣れてきたようで、園内は元気な声が響き渡っています。お散歩が気持ちよい季節です。自然の中で心を開放し元気に遊び、好奇心や感性が豊かに育つような保育をこころがけていきたいと思ひます。

5月のうた

- 乳児 ♪パンダうさぎコアラ
- ♪バスにのって
- 幼児 ♪バスにのって
- ♪おもちゃのチャチャチャ

歯科検診、受診のおねがい

6月5日(木) 9:30~
園医による歯科健診があります。(園内にて園児のみ)受診のご協力をお願いいたします。

給食より

【食育活動のお知らせ】
5月14日(水)くじら、いるか組対象に『そら豆』のさやむき体験を実施します。
むけたそら豆は、おやつに1歳から5歳クラスまで出します。
癖のあるお豆ですが、みんなに美味しいと言ってもらえると嬉しいです。

5 月の予定		
1日	木	身体測定
9日	金	避難訓練
12日	月	いるか・くじら組 バス遠足 詳細は別途お知らせ済
15日	木	誕生会15:45~ 幼児クラスの誕生児保護者の方は参観していただけます。(各御家庭2名)
16日	金	らっこ組遠足 詳細別途お知らせ済
20日	火	不審者訓練
24・25	土日	親子じゃがいも堀
6 月の予定		
2日	月	身体測定
4日	水	尿検査(らっこ・いるか・くじら園児)
5日	木	歯科検診9:30~園内にて
2~6	月	個人面談(希望者)
10~13	~金	詳細は別途お知らせします
10日	火	避難訓練
16日	月	誕生会15:45~ 幼児クラスの誕生児保護者の方は参観していただけます。(各御家庭2名)
17日	火	ヤクルト教室(らっこ・いるか・くじら) 10:00~園内にて
18日	水	尿検査(2次)
20日	金	不審者訓練
30	月	保育園へ行こう週間
~7/4	~金	詳細は別途お知らせします

かもめ0

初めてお父様お母様から離れて過ごす0歳児さんたち、最初の頃はやはりたくさん泣いて不安を訴えていました。しかし今では園や保育者たちにも慣れてきて、可愛い笑顔や元気に遊ぶ姿を見せてくれるようになってきました。お名前を呼ぶとこちらに目を向けたり、「あー」と楽しそうな声を上げたりする姿も見られ、少しずつやり取りができて嬉しいです。今後もたくさん語りかけたり触れ合ったりして、よりいっそう楽しい時間を持てるようにしていきたいと思ひます。

かもめ1

かもめ組さんでの生活が始まり、1ヶ月がたちました。最初の頃はたくさん泣いていた子どもたちですが、今ではだいぶ慣れてきて可愛い笑顔を見せてくれるようになりました！食事面では、少し前は手づかみで食べていた子どもも少しずつスプーンを使って食べる姿が見られるようになってきました。また、食欲旺盛な子どもも多く、おかわりもたくさんしています。今後も子どもたちが安心して楽しく過ごせるように見守ってまいります。

ぺんぎん

ぺんぎん組さんでの生活が始まってから約1ヶ月がたちました。衣服の着脱やものの収納など身の回りのことを自分でできた際には「できた！」と嬉しそうな顔で教えてくれる姿が印象的です。引き続き、お子様の自信や喜びにつながるような関わりをしていきたいと思ひます。また、お友達との関わりを楽しむ場面もたくさん見られます。だんだんと視野が広がり、言葉でのコミュニケーションを楽しむ姿も成長を感じる1場面ですね。

らっこ

新年度が始まって1ヶ月が経過し、登園時にまだまだ涙する姿はあるものの、日中はお散歩や昼食の準備などに意欲的に取り組んでおり、子どもたちの様々なことへの吸収力に驚かされる毎日です。また、保育園で初めてのできた！の経験や、ご自宅での出来事を楽しそうに話してくれる姿、遊んでいるなかでの可愛い表情も多く見られるようになり、嬉しく思う毎日です！今後もそれぞれのペースで成長していく姿を見守り、楽しい一年にできたらと思ひます。

いるか

進級してから1ヶ月がたち、新しいクラスでの生活の流れにも少しずつ慣れてきました。最近ではくじらさんと過ごす時間をとても楽しみにしており、あこがれの気持ちを抱きながら関わる姿が多く見られます。時には甘えてくじらさんに手を引いてもらったり、逆に「こうするんだよ」と教え合う姿も見られ、成長を感じる場面が増えていきます。これから子どもたち一人ひとりの関係が深まり、安心して楽しく過ごせるよう見守ってまいりたいと思ひます。

くじら

進級し、早1ヶ月。
「くじら組」=保育園では1番のお兄さん・お姉さんとしての意識が高まっています。合同保育の時間には片づける場所がわからない子に丁寧に教えてあげたり、折り紙の折り方を教えたりと年下のお友達に寄り添って優しい言葉をかけています。また「せんせい」役となって先生のお手伝いを進んで行う様子も見られ、「ありがとう」の言葉をもらうたびに少しずつ自信に繋がっているようです。